



## LAS ESCUELAS MUNICIPALES DE MÚSICA Y DANZA RETOMAN SU ACTIVIDAD PRESENCIAL EL 1 DE MARZO

*26 de febrero de 2021.*- Las Escuelas Municipales de Música y Danza del Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda retoman su actividad presencial el lunes 1 de marzo.

La **Escuela de Música** imparte clases a unos 500 alumnos. Desde el inicio de la pandemia, la mayoría de sus clases se han impartido de forma online, manteniéndose activos prácticamente todos los alumnos. Excepcionalmente, un grupo de unos 75 niños no pueden recibir las clases debido al tipo de formación incompatible con el sistema utilizado. Estos alumnos son los que a partir del lunes asistirán de forma presencial a sus clases hasta la finalización del presente curso.

La **Escuela de Danza** cuenta con 200 alumnas, que también retomarán las clases a partir del próximo 1 de marzo. Lo harán de forma escalonada: la primera semana se incorporarán el 25%, la segunda el 50%, la tercera el 75% y la última semana de marzo ya estarán todas.

Las instalaciones están preparadas para su reapertura y ambas escuelas cuentan con protocolos sanitarios muy detallados.